



## Le Patriarche Cyrille s'est envolé pour Cuba



Au matin du 11 février 2016, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille s'est envolé pour les pays d'Amérique Latine, où il effectuera un voyage officiel. Le voyage comprend une visite de la République de Cuba, de la République du Paraguay et de la République fédérative du Brésil.

De nombreuses personnalités entouraient le Primat de l'Église orthodoxe russe à son départ de l'aéroport de Vnoukovo : le métropolite Barsanuphe de Saint-Pétersbourg et de Ladoga, chancelier du Patriarcat de Moscou, le métropolite Arsène d'Istra, premier vicaire du Patriarche pour la ville de Moscou, les vicaires du Patriarche : l'évêque Théophilacte de Dmitrov, l'évêque Savva de Voskressensk, l'évêque Tikhon d'Egorievsk, l'évêque Paramon de Bronnitsa ; l'archiprêtre Vladimir Divakov, secrétaire du Patriarche de Moscou pour la ville de Moscou, des clercs moscovites, ainsi que l'ambassadeur de la République de Cuba en Fédération de Russie, Emilio Losada Garcia.

S'entretenant avec l'ambassadeur de Cuba, le Patriarche Cyrille a dit : « C'est toujours avec un sentiment particulier que je me rends à Cuba, à l'histoire de laquelle nous sommes si liés. Je souhaite de tout cœur la prospérité de votre magnifique pays. » De son côté, Emilio Losada Garcia a assuré que

Le Patriarche Cyrille était toujours le bienvenu à Cuba, souhaitant un bon voyage à Sa Sainteté. Le Patriarche Cyrille s'est adressé à ceux qui étaient venus l'accompagner : « Messieurs, chers pères, je vous salue tous cordialement ! Je suis très heureux de vous voir avant ce long et difficile voyage, de vous demander vos prières. Vous savez qu'une route lointaine m'attend, vers Cuba, et ensuite vers d'autres pays d'Amérique latine. C'est pourquoi j'aurai besoin de forces spirituelles et physiques. Vous voir, espérer vos prières m'affermir spirituellement et physiquement. »

La délégation officielle accompagnant Sa Sainteté se compose comme suit : le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Antoine de Borispol, chancelier de l'Église orthodoxe ukrainienne, l'évêque Serge de Solnetchnogorsk, directeur du Secrétariat administratif du Patriarcat de Moscou, l'évêque Callistrate du Haut-Altaï, l'évêque Antoine de Bogorodsk, chef de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger, l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du DREE, l'archiprêtre André Milkine, directeur du Service protocolaire patriarcal, le prêtre Alexandre Volkov, chef du Service de presse du Patriarche de Moscou et de toute la Russie.

Le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie fera d'abord halte à Cuba, première étape de son voyage primatial en Amérique Latine. A La Havane, le Primat de l'Église orthodoxe russe rencontrera le Président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de la République de Cuba, Raul Castro, et célébrera la Divine liturgie à l'église Notre-Dame-de-Kazan. Le 12 février, aura lieu la rencontre de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille et du Pape François de Rome.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49764/>